



Wandern

2014 - 50 Jahre 

Wanderfreunde
seit 1964...
TV - Hahnenbach 

Hahnenbach, den 30.03.2014

Turngau Nahetal

Frühlingswanderung im historischen Herrstein am 30.03.2014

TV Herrstein erwies sich im 125. Jubiläumsjahr für 230 Wanderer als guter Gastgeber

HERRSTEIN – Fragte man sich noch im letzten Jahr bei der Gau-Frühjahrswanderung in Roxheim: „Frühling, wo bist Du?“, so bescherte der weißblaue Frühlingshimmel mit Temperaturen über 20 Grad dem TV Herrstein in seinem 125. Jubiläumsjahr ca. 230 Wanderer aus dem Turngau Nahetal. Auch sechs Wanderer des TV Hahnenbach kamen nach Herrstein zur Gau-Frühjahrswanderung.



(v.l.) Gauwanderwart Erich Haag, der Stv. Turngauvorsitzende Reinhard Fuchs, der TVH-Vorsitzende Christoph Berend und Verbandsbürgermeister Uwe Weber begrüßten die 230 Wanderer vor der Turnhalle des Turnvereins

Verbandsbürgermeister Uwe Weber lies es sich nicht nehmen, nicht nur die Begrüßung der Gäste zu übernehmen, er schnürte sich auch die Wanderschuhe und begab sich mit auf die 5 Kilometerstrecke. TV-Vorsitzender Christoph Berend hatte sich passend zum Jubiläum 125 Wanderer gewünscht, freute sich aber auch sehr darüber, dass sich ca. 230 Wanderer in der historischen Gemeinde Herrstein einfanden. Auf drei verschiedenen Wanderstrecken konnten sich die Wanderer aus dem Turngau Nahetal austoben.

Dabei wurde bei der 3 km Wanderung durch den Ort auch eine Besichtigung aller Sehenswürdigkeiten von Herrstein mit seinen malerischen Fachwerkhäusern vorgenommen. Am Ende erwies diese Führung von der Zeit her als längste Strecke.

97 Wanderfreunde begaben sich auf die 5 km Strecke. Dabei konnte man die reizvolle Landschaft bewundern.

Bei der 10 Kilometerstrecke wurde die Traumschleife „Mittelalterpfad“, welche **2010** vom Wandermagazin als „**Deutschland schönster Wanderweg**“ ausgezeichnet wurde, benutzt. Die Wanderstrecke zeigte die vielen landschaftlichen Facetten des Hunsrücks, außerdem ist der Hunsrück eine der schönsten deutschen Mittelgebirgslandschaften.



Start an der Turnhalle des TV Herrstein im Hintergrund war Start und Ziel aller Wanderstrecken



97 Wanderer tummelten sich auf der 5 km Strecke



Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib begrüßte die Wanderer später in der Turnhalle



Auch der ehemalige Verbandsbürgermeister Klaus Beck (rechts) stärkte sich an der Kuchentafel nach der 10 km Wanderung

Gauvorsitzender Wolfgang Scheib wäre bei diesem tollen Wetter auch lieber gewandert, musste aber in Koblenz beim Geburtstag des Turngau Rhein-Mosel, den Turngau-Nahetal repräsentieren. Kam aber noch rechtzeitig zum Unterhaltungsprogramm mit Ehefrau Hanne nach Herrstein.



Die Rope Skipper des TuS Mackenrodt sorgten für ein kleines Unterhaltungsprogramm



Bei ihren Vorführungen zeigten sie einzelne Übungsteile



Leider verpassten die Rope Skipper des TuS Mackenrodt die Quali für die WM in Honkong



Auch der Nachwuchs des TV Herrstein präsentierte sich den Wanderfreunden



Bei dem herrlichen Wetter saßen auch viele vor der Turnhalle am Grillhaus



Wanderer des TV Hahnenbach und des TuS Heimweiler in Herrstein



Wanderer des TV Hahnenbach und des TV Raumbach in Herrstein

In der Turnhalle des TV Herrstein servierten die fleißigen TV-Damen leckeren Kuchen und einen aromatischen Kaffee. Beim Grillhaus wurden Brat- und Mettwürste sowie Hacksteaks lecker zubereitet. Während des gemütlichen Nachmittags nach der Wanderung wurden die Gäste von den Rope Skippern des TuS Mackenrodt und dem Nachwuchs des TV Herrstein unterhalten. Der TV Herrstein hat sich einmal mehr als guter Gastgeber bei der Wanderfamilie des Turngau Nahetal gezeigt. „Dafür ein besonderer Dank“, so Gauwanderwart Erich Haag, der abschließend an die „**Musikalische Wandertour**“ an **Himmelfahrt, den 29. Mai 2014 in Rehborn** erinnerte.

**Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach**

